

Canal 9 pagó 8 millones por tres mascotas de equipos de fútbol

Escrito por javi.c - 06/11/2014 14:58

Las mascotas de los clubes valencianos se pagaron a precio de oro. En la época en la que el dinero no era un problema los emblemas animados del Villarreal CF, Valencia CF y Levante UD cobraron más de 8 millones de euros, IVA incluido. Radiotelevisió Valenciana (RTVV), pese a estar en causa de disolución por los problemas de financiación que han desembocado en su disolución, abonó cada temporada a los tres equipos cantidades que oscilan entre los 17.400 y los 308.289 euros. 'Groguet', el submarino del Villarreal, es la mascota más cotizada: cobró 5,3 millones. Le sigue 'Super Rat', del Valencia, con 2,01; y 'Granota', del Levante, que se embolsó 1,3 millones.

Así lo han confirmado los tres liquidadores de RTVV nombrados por el Consell tras presentar una pregunta parlamentaria el diputado de EUPV, Ignacio Blanco. El izquierdista preguntó por los ingresos obtenidos por la explotación de los derechos de las mascotas de los distintos clubes de fútbol y los importes abonados por Canal 9 en los últimos seis años, y si se han utilizado los amuletos de los equipos en programas producidos por el grupo.

RTVV no sólo pone a disposición del portavoz adjunto de EUPV en las Cortes las facturas de esos años: también ha entregado pagos intermitentes realizados desde el año 2002. La oposición ya había desvelado parte de los contratos que la dirección de RTVV firmó con las entidades deportivas pero es la primera vez que tienen acceso a todas las facturas conformadas.

'Groguet', pues, es la mascota mejor pagada en la Comunidad. Según esta documentación, a la que ha tenido acceso EL MUNDO, el departamento económico de RTVV, en manos de Ricardo Calatayud -imputado en Gürtel por los contratos de la visita del Papa- autorizó el abono de 30 facturas. Los pagos más elevados se registraron en septiembre de 2006 cuando Canal 9 pagó 308.289 euros por los derechos de la temporada anterior. Pedro García, también imputado en Gürtel, era el director general y esos meses Canal 9 tuvo serios problemas para pagar las nóminas de sus trabajadores porque ya había abonado otros 7,4 millones de euros (IVA incluido) al grupo de empresas de Francisco Correa por la instalación de las pantallas del Papa.

El caché de 'Súper Rat' era mucho menor, en concreto, cobró poco más de 2 millones de euros. Hasta 2009 RTVV registró 24 facturas a favor del equipo de Mestalla por estos conceptos. Los mayores pagos se realizaron entre 2007 y 2009, también con García al frente del ente.

'Granota', la rana que anima a las gradas del Levante, es la hermana pobre de las mascotas valencianas. RTVV autorizó el abono de nueve facturas desde el año 2005 que ascendieron a 1,3 millones. 'Groguet' cobró la primera temporada de golpe y el resto se dividió en dos pagos anuales de más de 130.000 euros.

Según la documentación que trasladan los liquidadores a Blanco, en RTVV «no consta ningún ingreso obtenido por la explotación de los derechos de las mascotas» ni el uso de su imagen en los programas de la parrilla. El acuerdo con el Levante incluía 20 entradas de tribuna y seis en palcos VIP y la explotación exclusiva en televisión del escudo del club.

EUPV ya denunció cuando Alberto Fabra apagó Canal 9 que el grupo había sufrido unas pérdidas de 234,8 millones por la compra de derechos de fútbol para seguir al Valencia, al Villarreal, propiedad de Fernando Roig -al que investiga Anticorrupción por el rescate público de la Fórmula 1- y al Levante UD desde la temporada 2003-2004 hasta la actual. El gasto llegó a los 460 millones en la compra de derechos de retransmisión de partidos y en contratos de publicidad y patrocinio, mientras que los ingresos sólo llegaron a los 224,7 millones. Desde la temporada 2003-2004 hasta la de 2008-2009, el

Valencia percibió 203,9 millones y RTVV ganó 139 millones; el Villarreal recibió 152,6 millones, y la televisión facturó 69 millones hasta 2012; y al Levante pagaron 27, 5 millones y el ente ganó 19,1.

'Blanquear' pagos encubiertos

Estos datos se han hecho públicos gracias a la colaboración de EUPV y CGT, el sindicato que mantiene vivo a Canal 9 porque es el único que ha judicializado el ERE de extinción tras negarse a firmar el documento. «Es un escándalo más de tantos que afectan a la gestión de RTVV. Se demuestra que durante años los gobiernos del PP utilizaron instrumentalmente esa empresa pública para financiar todo tipo de gastos ajenos a su objeto social: desde los ágapes sibaritas de Jaraba hasta la burbuja del fútbol, pasando por la trama Gürtel que nutría la caja B del partido» denunció Ignacio Blanco

Para el portavoz adjunto de EUPV «lo de las mascotas, aparte de indecente, es ridículo: ¿cómo podían pagarse tantos millones de euros de todos los valencianos por unos muñequitos? Los números lo dicen todo: 8'6 millones de gasto y 0 euros de ingreso por la explotación de los derechos del murciélago del Valencia CF, del 'Groguet' del Villarreal CF y del escudo del Levante». Estos datos empujan a Blanco a pensar que «es evidente que no había ningún interés comercial sino que se trataba de una manera de blanquear la financiación encubierta -y desde su punto de vista, «fraudulenta»- de los clubes de fútbol a cargo del presupuesto público».

Esta financiación «fraudulenta», insistió el diputado de EUPV, se formalizaba en contratos con cláusula de confidencialidad «para tratar de mantenerlos ocultos a los grupos parlamentarios, a los medios de comunicación y a la ciudadanía valenciana, que es la pagana de estas dádivas».

Tras tener acceso a esta documentación, Ignacio Blanco recordó que fue el trabajo parlamentario de Esquerra Unida el que permitió «desconfidencializar» todos los contratos de RTVV con los clubes de fútbol, que están publicados en la web eldesconfidencial.com, para que todos sepamos «lo generosos que han sido los gobiernos de Zaplana, Camps, Olivas y Fabra con el dinero público que debería haberse destinado a cubrir necesidades sociales más acuciantes». El diputado criticó que «mientras los políticos del PP y los directivos de RTVV disfrutaban de entradas gratis en el palco o en la tribuna de Mestalla o del Madrigal muchos niños seguían escolarizados en barracones». CGT y EUPV harán llegar la documentación al juzgado que investiga el agujero económico de 1.300 millones.

<http://www.elmundo.es/comunidad-valenciana/2014/11/06/545b31ebe2704ee36d8b456c.html>

Ultimamente a donde se meten ciertos politicos lo joden, los medios informativos publicos no se pueden dejar al mando de esta gente, porque si no pasa lo que estamos viendo en tele madrid , canal 9 , TVE etc

Saludos

=====

Re: Canal 9 pagó 8 millones por tres mascotas de equipos de fútbol

Escrito por Iarpeiro - 06/11/2014 15:19

Otro de los innumerables atracos de la clase política que nos ha expoliado durante estos últimos años. Se han lucrado con lo más inimaginable.

Ellos son los verdaderos anti-sistema, todo lo que tocan, lo corrompen.

Hay que acabar de raíz con esta estirpe (a través de las urnas), antes de que ella acabe con el país.

=====